



“Repudio el fanatismo de la secta morenista”: Javier Lozano respaldó mensaje de Santiago Creel a AMLO



El panista y uno de los principales críticos hacia la autodenominada Cuarta Transformación (4T), **Javier Lozano Alarcón**, respaldó el mensaje que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel** Miranda, mandó al presidente López Obrador.

“Como poblano y ciudadano de la República, me deslindo de esta gran estupidez de @NachoMierV, me solidarizo con @SantiagoCreelM y **repudio el fanatismo de la secta morenista**. El presidente (con minúscula) se entromete, grotescamente, en el proceso legislativo. #NachoMierDaPena”, escribió a través de su cuenta de Twitter este 26 de septiembre.

Fue el pasado domingo 25 de septiembre que Santiago Creel utilizó sus redes sociales para **difundir un mensaje a través de un video** de cuatro minutos y 44 segundos de duración hacia el Presidente de la República Mexicana, Andrés Manuel López Obrador, en el que respondió a la propuesta del mandatario de someter a consulta popular el que las Fuerzas Armadas continúen en tareas de seguridad pública.